



## Menos mal al T ¡ole! do

**R**enovaron a **Fernando Novo** como presidente de Caja Castilla-La Mancha, dando la razón a los que aseguran que la Caja está politizada, sino fuera así habrían nombrado a otro aunque fuera militante del mismo partido. Y es que cuando hablan de política lo hacen en el sentido peyorativo del término muy en boga últimamente al pronunciarse la palabra política. Vengo de una época en la que esa palabra era defendida por todos los demócratas como una bandera de libertad ante quienes la denigraban porque sólo querían la política que hacían ellos. Habrá que volver a defenderla y espero, para empezar, la señal de los propios políticos, es decir cuando comiencen a hacer Política en lugar de taparse las vergüenzas unos a otros, comenzaremos a reivindicar la palabra o palabreja, según las circunstancias.

El caso es que, por bien mandado, **Adolfo González Revenga** ha recolocado a **Fernando Novo** como Presidente de Caja Castilla-La Mancha, a pesar de que los datos que el mismo ha dado de la entidad y otros que se ha callado, pero que aparecen en medios especializados como *Expansión*, son como para replantearse las cosas. A decir verdad no le ha dado un cheque en blanco porque es cierto que **González Revenga** ha situado a su principal hombre -no se fía de otro- **Jesús Ojeda** en la Comisión Ejecutiva.

Trabaja largo el Presidente de la Diputación de **Toledo**. Utilizando perfectamente a esa especie de *Jefe de Gabinete* con que cuenta, **Hernández Moltó** -tiempo hubo que fue al revés, cuando ambos posibilitaron el acceso de **Isidoro Rodríguez** a la dirección de la Caja Rural de Toledo, otro bien mandado- y pactando allí y aca, el último entendimiento es con su compañero el presidente de la diputación de **Ciudad Real**, **Francisco Ureña** en un intento de anular al principal sostén de **Bono** en la organización regional del partido, anda dando pasos continuados y firmes.

Es bueno tener ambición, **Adolfo**

**González Revenga** la tiene y no sólo para adquirir, nada más hacerse cargo del cargo con un duplex de cuarenta millones -peseta arriba, peseta abajo- con vistas al mar, o lo que es lo mismo al parque de los mil millones; al paso que vamos alcanzará esa cifra puesto que cuando hay una ocurrencia por hacer en la ciudad se piensa necesariamente en ese lugar rodeado de socialistas por todas partes menos por una.

No se puede decir que no sea valiente y sino ahí está la candidatura de su mujer, **María Blazquez**, para las elecciones europeas. **González Revenga** se somete a un doble examen en las primeras elecciones de las que, como nuevo secretario provincial del PSOE, es responsable. La presencia de la exdiputada al congreso y exconsejera de Sanidad en las listas del PSOE busca aminorar en **Toledo** el desgaste que se le augura en su partido, especialmente en la capital donde necesitan fijar el electorado de cara a las municipales del próximo año. Insisto, una postura valiente, casi me atrevería a decir que osada.

Las elecciones europeas han originado otro *rifirafe* entre los socialistas de **Ciudad Real** y el *jefe de gabinete* de **Revenga**. **Hernández Moltó** ha intentado, sin conseguirlo, que la presencia de **Felipe González** prevista para el próximo día 1 en **Alcazar de San Juan** se cambiará a la capital regional pero el día 2.

Además de **María Blazquez** de la región por el PSOE y con más posibilidades de salir se presenta el albacetense, **Juan de Dios Izquierdo** quien deja fuera de lista al hasta ahora eurodiputado **Juan José de la Cámara**. En el PP no se presenta ningún castellano-manchego con posibilidad de salir, entre los cincuenta primeros no hay ninguno, con lo que la falta de fuerza política de **José Manuel Molina** en su propio partido a nivel nacional les ha dado la campaña medio hecha al PSOE en Castilla-La Mancha. En IU se presenta **José Luis Sánchez Maeso** de **Toledo** en el puesto número 14 de difícil salida y máxime con las declaraciones del recién reelegido coordinador regional de IU, **Juan José González**, quien se ha estrenado en su nueva etapa de-



El público toledano puede asistir al campo

**Hernández Moltó, actúa como una especie de jefe de gabinete de González Revenga**

**La caja de Castilla-la Mancha ocupa el lugar 35 de entre las 54 existentes en España en lo que a beneficios se refiere.**

**La Caja Rural de Toledo perdió mas de setecientos millones de pts. en el segundo semestre del pasado año, según sus informes.**